

Ressort: Entertainment

## Model Toni Garrn hat nichts gegen Männer mit Bierbauch

Berlin, 20.03.2013, 09:30 Uhr

**GDN** - Das deutsche Topmodel Toni Garrn hat nichts gegen Bierbäuche. Im Interview mit dem Magazin "Gala" spricht die Hamburgerin, die gerade zum "Beauty Idol" bei den "Gala Spa Awards" 2013 gekürt wurde, darüber, was sie bei Männern eher akzeptieren würde - einen Bierbauch oder eine Glatze.

"Ich glaube, den Bierbauch. Einen kleinen Bierbauch." Besonders ästhetisch findet sie aber andere Körperpartien: "Lippen finde ich schön. Die geben einem Gesicht die Sinnlichkeit." Dabei setzt Toni Garrn im Privaten auf Natur-Look: "Leider kann ich meine Lippen nicht so gut schminken. Deshalb trage ich in meiner Freizeit kaum Lippenstift."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10232/model-toni-garrn-hat-nichts-gegen-maenner-mit-bierbauch.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619